

La 24^{ème} édition : un bonheur parfait !

Contacts presse

Lara ORSAL
Relations presse
lara.orsal@gmail.com
06 09 13 12 26

Rémi BASCOUR
Responsable communication
remi.bascour@lanuitdelerdre.fr
06 83 41 42 17



#LNDE

Confirmant sa place d'événements majeur du Grand Ouest, le festival La Nuit De l'Erdre a offert aux **97 000 spectateurs, 4 jours** de concerts à la hauteur de leurs attentes : des frissons, du partage et des rencontres.

Le jeudi 4 juillet, **Sum 41** a subjugué le public et les bénévoles par son rock impressionnant et explosif. Attendu par un public massé devant la scène le vendredi 5 juillet, **Saez** a offert un live riche et puissant, affirmant son talent de chanteur engagé. Plébiscité par le public du samedi 6 juillet, **Sean Paul** a donné un moment de dancehall que lui seul a la recette. Et c'est le frères **Bigflo & Oli** qui envoyés des étoiles dans les yeux aux festivaliers du dimanche 7 juillet.

Cette édition qui a vu trois de ses soirées annoncées complètes, a aussi réunit pas moins de **2000 bénévoles** qui ont contribué à un **succès collectif et populaire**.

Cette réussite est celle également d'un événement qui s'inscrit dans dans une **logique éco-responsable**, en agissant pour réduire son impact environnemental : propositions de mobilité douce pour les festivaliers, tri et transformation de tous les déchets, réduction des sources énergétiques et recours au circuit-court en termes d'approvisionnement.

Édition après édition, le public de La Nuit De l'Erdre est conquis par l'univers, la scénographie et l'esprit d'un **festival associatif où toutes les générations sont ravies**.

Rendez-vous l'année prochaine, pour souffler les 25 bougies d'une aventure conviviale et authentique.

L'équipe de La Nuit De l'Erdre

